

5. Sternwallfahrt der Pfadfinder - Gilde Österreichs nach Mariazell
am Sonntag, 27.8.2017

Alle zwei Jahre findet die Sternwallfahrt der Pfadfinder - Gilde Österreichs nach Mariazell statt. Heuer war es der 27. August und von unserer Gilde nahmen Hans und seine Traude daran teil. Insgesamt feierten ca. 100 Gildemitglieder um 11:30 Uhr die Hl. Messe in der Basilika (vor dem Gnadenaltar), wobei die Gilde Strasshof den Gottesdienst musikalisch begleitete. Danach gab es ein gemeinsames Treffen beim Mittagstisch im Restaurant Jägerwirt.

